

Wahl der Kandidatinnen und Kandidaten für die Kommunalwahl 2025

Am Mittwoch, dem 9. April fand die Wahlkreisversammlung von Bündnis 90/Die Grünen in Nottuln für die Kommunalwahl 2025 statt.

Bürgermeister Dr. Dietmar Thönnies freute sich sichtlich über die persönliche Einladung und betonte in seinen Grußworten die gute Zusammenarbeit in Rat und Ausschüssen.

Wahlleiterin Hanna Hüwe, Sprecherin des Kreisverbands Coesfeld, führte routiniert durch die Sitzung, in der 21 Listenkandidat:innen für die Kommunalwahl im September einstimmig gewählt wurden. Alle Listenplätze konnten paritätisch mit Frauen und Männern besetzt werden.

Neben der amtierenden stellv. Bürgermeisterin Dr. Susanne Diekmann und Fraktionssprecher Richard Dammann, stellen sich auch Sprecherin Lara Reiß und Sprecher Paul Bergmann auf den vorderen Listenplätzen zur Wahl. Die meisten nachfolgenden Kandidierenden haben ebenfalls bereits kommunalpolitische Erfahrung. Erfreulicherweise konnten drei von insgesamt 12 Neumitgliedern gewonnen werden, die sich mit ihrer Kandidatur für Nottuln einsetzen möchten. Auch die Besetzung aller 16 Wahlkreise in Nottuln mit Direktkandidat:innen fand einstimmig statt.

Für die zwei Wahlkreise auf Kreisebene haben sich in der letzten Woche Dr. Susanne Diekmann und Paul Bergmann zur Verfügung gestellt.

Ein engagiertes Team ist zusammengestellt, so dass den Bürgerinnen und Bürgern in Nottuln damit motivierte Kandidatinnen und Kandidaten im September angeboten werden.

Schwerpunkte für die Kommunalwahl setzt die Partei mit den Themen Klimafolgenanpassung, Bildung und Mobilität sowie bezahlbarem Wohnraum für Menschen und Gemeinwohl-Ökonomie. Ebenso geht es der Partei auch um mehr Bürgerbeteiligung und Transparenz.

